



Antwort zur Anfrage Nr. 1887/2019 der ÖDP im Ortsbeirat Mainz-Oberstadt betreffend  
**Sitzmöglichkeiten - Thaddäusheim (ÖDP)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

aufgrund zahlreicher Beschwerden der Anlieger wegen alkoholisierter Besucher des Thaddäusheim in dem angesprochenen Park wurden in Abstimmung mit der ehemaligen Ortsvorsteherin Frau Beyer, dem Rechts- und Ordnungsamt, der Polizei, dem Leiter des Thaddäusheim und dem Grün- und Umweltamt die betreffenden Bänke aus dem Park in die Verlängerung der Jägerstraße Richtung Kleingärten verlagert.

In Absprache mit dem Ortsvorsteher wird die Verwaltung aber an anderer Stelle des Parks eine sichtbare Sitzmöglichkeit schaffen.

Mainz, 23.01.2020

gez. Eder

Katrin Eder  
Beigeordnete